

小学校生活科教育 実技研修会 終了報告

テーマ	『サケのふるさと 千歳水族館』の歩き方
日時	平成 27年 8月 11日 (火)
会場	サケのふるさと 千歳水族館 (旧称：千歳サケのふるさと館)
指導者	本間 薫 氏 (千歳市立末広小学校 教諭)
参加者	58名
研修会 の 様子	 <p>毎年夏季休業中に、小学校生活科教育の研修会を行っています。 今年、リニューアルされたばかりの「サケのふるさと千歳水族館」で実技研修会を行いました。 ここは低学年の見学学習としても利用されることが多い施設なので、今回は石教研生活科部会員以外にも、多くの先生方が参加されました。</p>
	 <p>実技研修会では、千歳市立末広小学校の本間薫教諭を指導者にお招きしました。 本間教諭に用意していただいた資料を使いながら、千歳川の上流にある支笏湖周辺の森林の歴史や千歳川の源流についての話、千歳川流域の自然についてなど、分かりやすく楽しく教えていただきました。</p>
	 <p>講義の後半は、前半で学んだことをもとに、「サケのふるさと千歳水族館」を見学しました。じっくり見学できるように、時間を多めにとるように時間設定しました。 たくさんの方々が、今後の授業や見学学習の参考としてじっくりと見学されていました。 参加者全員のアンケートからは「時期はもう少し早めがいい。」「開催場所として適切であった。」「さらに詳しく館内のポイントを知りたい。」など参考になるご意見をたくさんいただくことができ、次年度以降の研修会に反映していきたいと考えています。</p>